

LA IMAGEN



MAURICIO SKRYCKY

Aeseg mira al futuro. El director general de la patronal de fabricantes de genéricos Aeseg, Ángel Luis Rodríguez de la Cuerda, visitó la semana pasada la sede de CORREO FARMACÉUTICO, y trasladó las principales preocupaciones de la patronal, que giran en torno al futuro del sector y la crisis económica. Más concretamente, Rodríguez de la Cuerda se mostró preocupado sobre la nueva regulación anunciada por Sanidad sobre la fijación de precios, de la que espera que recoja las sugerencias propuestas por Aeseg de corregir el sistema de precio más bajo en favor de uno más transparente y previsible y que, además, las actualizaciones de precio dejen de ser mensuales para ser trimestrales.